

Die Liebe zur Region hat Hermann Bröring angetrieben

Ehemaliger Landrat ausgezeichnet

Hermann-Josef Mammes

MEPPEN Der ehemalige Oberkreisdirektor und Landrat (1991 bis 2011) des Landkreises Emsland Hermann Bröring (77) hatte zusätzlich zu seinen hauptamtlichen Aufgaben bis vor Kurzem noch zwei für die Region immens wichtige ehrenamtliche Funktionen inne. So war

er Vorsitzender des Emsländischen Heimatbundes und Vorsitzender der Emsländischen Landschaft. „In Anerkennung seines außerordentlichen und erfolgreichen Engagements“ zur Förderung der Kulturarbeit in den Landkreisen Emsland und Grafschaft Bentheim sowie der Bewahrung des kulturellen Erbes wurde er in

Lingen jetzt mit der Landschaftsmedaille ausgezeichnet. In seiner Laudatio sagte sein Nachfolger bei der Emsländischen Landschaft, Landrat Marc-André Burgdorf: „Dein Ziel war es immer, in deinen vielen Funktionen dein Emsland nach vorne zu bringen.“ Dabei habe Bröring stets „die Liebe zur Region angetrieben“.



Die Medaille an Hermann Bröring (2.v.l.) überreichten die Vizepräsidenten Maria Lindemann (l.), Landrat Marc-André Burgdorf (3.v.l.) und Uwe Fietzek (rechts).
Foto: Hermann-Josef Mammes